

Die Universität Innsbruck trauert um

Johann Georg Holzmann

Mitarbeiter der Abteilung Gebäude und Infrastruktur

Während seiner langjährigen Tätigkeit ist uns der Verstorbene ein gewissenhafter, aufrichtiger, freundlicher und stets hilfsbereiter Mitarbeiter und Freund gewesen.

Unser tief empfundenes Mitgefühl und unsere Anteilnahme gelten der Familie.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das plötzliche und unerwartete Ableben des geschätzten Kollegen. Wir werden ihn immer in Erinnerung behalten.

Innsbruck, im Juli 2021

**HR Ing. Mag. Dr.
Klaus Miller**
Leiter der Abteilung
Gebäude und Infrastruktur

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilman Märk**
Rektor der Universität
Innsbruck

**Univ.-Prof.ⁱⁿ Dipl.-Psych.ⁱⁿ
Dr.ⁱⁿ Anna Buchheim**
Vizerektorin für Personal